
前天，一直在云南赶拍
《落叶归根》的赵本山突然

在家乡沈阳的本山基地亮
相，出席了栏目剧《刘老根
大舞台》的开机仪式，这部
栏目剧被看作是《刘老根》
第三部。

特意从云南赶回沈阳，
可见本山对 《刘老根大舞

台》的重视。《刘老根大舞
台》由赵本山牵头主创，与
辽宁电视台联合制作。据总
导演张惠中介绍，在保留电
视剧《刘老根》原汁原味的
基础上，剧中加入了大量的
娱乐元素，剧情也在《刘老

根》前两部的基础上有了新

变化。为了让山庄的生活更
快乐，刘老根创办了“龙泉

山庄闭路电视台”，从董事
长摇身变成了台长。山庄台
的节目丰富多彩，从“新闻
联播”到“焦点访谈”甚至
是“黄金剧场”全都有，说的
也都是山庄里的开心事，可
以说是《刘老根》的第三部。

《刘老根大舞台》与之
前的《刘老根》到底有哪些
区别呢？本山表示，新剧既是
一部剧又是一档栏目，里面
会有很多搞笑的情节。9月
末，《刘老根大舞台》就会在
辽宁卫视每周六 20：30到

22：30与大家见面。 !"

前段时间，韩国“人鱼小
姐”张瑞希到中国内地拍戏

被爆耍大牌，与剧组闹上法
庭。一时间，韩国演员与中国
内地剧组的矛盾到了最高点，
许多剧组不敢轻易用韩国演
员，怕惹祸上身。不过，最近在
上海开拍的偶像剧《情系浦
江》并不害怕，邀请了一向麻

烦多多的张娜拉与余文乐、杨
雪、严宽一起加盟新剧。

导演江海洋先在发布会
上透露，除了写定的台词以
外，张娜拉常常会根据心情、
状况来编一些台词，这让他
非常不适应。此话一出，记者

们都以为张娜拉“大头症”
又犯了，竟然篡改剧本。结果
江海洋在会后采访时连忙
“消毒”，其实这是剧组要求
的，张娜拉做得很到位。江海
洋表示，与张娜拉合作一个
月下来，他觉得张娜拉并不

是外界传说的那样难相处，
反而觉得她比国内的演员专
业。比如现场对台词，之前执
导《一江春水向东流》时，刘
嘉玲、袁咏仪等人都做不到
张娜拉那样。

张娜拉本人也谈到韩国
演员常在中国剧组 “耍大

牌”的问题，她表示这是两
国的理念不同，是合作过程

中必然会遇到的问题。她觉
得，合作多了，双方磨合会越
来越好。至于张瑞希在韩国
号召韩国演员不要到中国拍
戏，张娜拉轻描淡写地称这
是双方的小误会，相信事情
会有很好的解决。说到自己

常常被传耍大牌，张娜拉表
示时间可以证明一切，自己
绝不会耍大牌。 #$

一心想在好莱坞大展拳
脚的陈冠希，近日透露早前

有多部好莱坞电影找他演
出，但鉴于戏分不多、发挥机

会不大，他都一一推辞，不想
做“路人甲”。

陈冠希日前被指因身高
不够，无缘接拍好莱坞电影
《狂野极速之飘移东京》，他

回应说：“我之前去试过片，
但对方要一个肌肉男，导演说
给我两个星期去练，但我没有
接。之后导演又叫我演一个反
派角色，但因为戏分太少，我

都忍痛推掉。之后又接了美版
《不死咒怨2》，其中一场是

我被50个人围住，我要做个
好惊恐的反应，但其实又没多

惊恐，难度好高！”
虽然陈冠希在好莱坞仍

是新人，但他这么推戏，会
不会给人挑戏的印象？他
说：“我是代表中国，应该这
么做！第一部好莱坞电影要
多发挥，我不想净是开车和

武打。之前有个好莱坞片商
叫我演一个英文好烂的角
色，这个应该留给孔庆翔。
也有人找我演一个黑社会
老大的助手，但戏分太少，

第一次拍不想做助手，都想
做老大啦！” %&
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侯湘婷上周过 24岁生
日，给自己的生日大礼，却是

退出演艺圈！她向经纪公司表
示坚持退出演艺圈两年，将赴
美进修表演、歌唱课程。

侯湘婷出道七年，从玉女

歌手转战影视圈。上周，她在
生日聚会上，竟宣布明年将正
式暂停工作两年，到美国进
修，经纪人Amy傻了眼。但她
去意很坚决，Amy也只好答
应。侯湘婷早有退出动作，除

了美国的学校资料已备齐外，
还找了师弟李修安恶补英文。
对于经纪人欲哭无泪，她赶紧
安抚：“我会把今年的戏约拍
完才走，回来后会更努力啦！
我最爱还是唱歌，去上课是想
弥补这方面的不足。” 56

台湾艺人张清芳前晚在
台北君悦饭店欢度 40岁生

日。她在经纪人张小燕的安排
下，特别自香港返回台湾，与
好友刘嘉玲、李明依、黄子佼、
黄磊等一起庆祝。她通过张小
燕表示：“非常高兴，和好友
同乐。” 张小燕给她的祝福
是：“赶快再生一个！”

张清芳在 2004年 10月

与高盛证券亚洲副董事长宋学
仁结婚，生活幸福美满，儿子现
在8个月大。前晚她欢度40岁
生日，心情好得不得了，盛装出
席。好友集资送她一个生日礼
物，礼物以蝴蝶图案的纸张包
装，朋友希望她在任何时候都

像展开翅膀的蝴蝶一样美丽。
张小燕祝福张清芳：“女

人在这个年纪是最美的时候，
祝你像蝴蝶一样，永远美丽漂
亮，幸福快乐。” 78

与谢霆锋爱得难解难分
的张柏芝，日前与霆锋一起

庆祝霆锋 26岁生日。她表
示，最近已成功戒烟，这让霆
锋很高兴。她还把最爱的水
上活动也一并戒掉，令体重
增加了10磅。

柏芝解释，增肥是为霆锋
着想。她笑着说：“好想减肥，

但霆锋不喜欢人家瘦，他喜欢
又肥又白，老是逼我吃东西，
我戒了烟，不玩水上运动
了。”谈到最近被指是票房毒
药，柏芝笑言：“无所谓！我
18岁开始拍戏就没有考虑票
房！” 99
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8月 31日，正在为“加
油！好男儿”慈善演唱会紧

张排练的“好男儿”们，遭
遇了一场始料未及的风
波———六七个“好男儿”的
财物遭窃，目前警方已经介
入调查。

据损失最惨重的吴建飞
回忆，进剧场排练前，选手们

统一把背包放在后台的一个
化妆间里。排练间隙，吴建飞
回到化妆间休息，想用手机打
个电话，翻遍背包却找不到手
机的踪影，进而发现崭新的
IpodMp4、现金、银行卡等
物品均不翼而飞。意识到遭窃

的吴建飞立刻叫来了工作人
员，其他“好男儿”也纷纷检

查自己的财物，郭帅发现钱包
没了，向鼎发现自己的Mp4
也不见了……一时间，化妆间
里乱作一团。靠化妆间里侧的
一排背包无一幸免，均遭窃贼
毒手，靠化妆间外侧的一排背
包未遭窃贼光顾。

工作人员见状，迅速拨
打110报警。民警赶到现场
后，进行了勘察，对每一名
遭窃当事人都做了笔录。目
前，警方已从监控器捕捉的
录像中发现了蛛丝马迹。据
录像显示，在“好男儿”全

部去排练后，有一名中等身
材的年轻男子在化妆间周
围逗留了许久，形迹十分可

疑。当一名工作人员回化妆
间取东西时，他还佯装在打
电话。值得注意的是，在大
舞台通往外部的监控器录
像中，未发现该男子离去的
踪影。于是警方立即封场，

对大舞台进行反复的地毯
式搜查，但直至深夜也没有
收获。目前，警方正对此事
作进一步的调查。

事发后，遭窃选手的情
绪基本未受影响，排练仍旧
按计划进行。 !C
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据了解，四川省地税局

在稽查大牌明星拍广告、参
加演出交税方面，历来业务
精深，令北京的一些大牌明
星闻之色变。几年前，有两
个大牌女明星在四川犯下
税案，就是他们查出来的。
去年冬天，北京一位演出商

在四川某市举办了一场大
型明星演出，偷漏了税款，
他们不辞辛苦追查到底，很
快为国家追回了几十万元
税款。

超女何洁“一次性付清
千万在北京买下豪宅”一

事，自然引起他们的关注。
这位稽税官说：“何洁走红
才短短一年时间，仅买房子
就支付了1000万，得看她
的具体情况，1000万收入
是怎么组成的？一年中，何
洁拍了多少广告？参加商演

多少场？她个人得了多少？
天娱公司分了多少？邀请方
是否为何洁代缴了个税？天
娱公司为她缴纳了个人调
节税没有？这些都得认真地
查。总的来说，查税也是根
据 家税法，实事求是地清

查，不能错放偷税者，但也

不能凭空没事实地去乱查
一通。”
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这位税官还向记者透

露，从成都走出去的李宇
春、何洁、纪敏佳、张靓颖等
几大超女，户口目前都在成
都。她们走红一年多来，频
频受邀参加各种商业演出，
并接拍广告，收入不菲。按
照税法规定，纳税者一般必

须在户口所在地交税。但几
大超女一年以来，在成都演
出到底交了多少个税，一直
是个秘密。

据称，何洁现在户口
挂靠在学校，其所在的学
校位于成都市新都区，新

都区地税局、成都市地税
局，包括四川省地税局，根

据税法都可以查何洁的纳
税情况。
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前晚，记者就此事采访

了何洁的经纪人张洪凯，她
称：“何洁哪来的千万买豪
宅的事情？何洁仅仅是一个
大三学生，根本就没能力，
也没有钱购买千万豪宅。作

为一个刚出道的新人，何洁
的代言费和商演价格也不

可能像传说中的那么高，更
不可能和一线艺人一样。所
以要购买千万豪宅，目前来
说根本是不可能的。”

张洪凯说，何洁只是最
近在北京看了一次房子，有
点想买一个大一点的房子，

最后看中的是个 100多平
方米的房子，也仅仅是 100
万元左右，而不是 1000万
元。何洁在北京买房的目
的，是准备把父母亲接到北
京一起住。结果，“仅仅有一
个想买大房子的想法，却让

个别记者捕风捉影，写成了
何洁甩出千万京城买下豪
宅的新闻”。

当得知四川省地税局
高度关注何洁纳税情况
时，张洪凯说：“天娱公司
是国有企业，不是个体经

营，向来管理很严，有关超
女商演、拍广告，都是按税
法准时缴税。欢迎四川税
官查税。”

何洁本人也否认买豪
宅，对于自己到底挣了多少
钱，何洁开始 “打哈哈”：

“我的钱由妈妈管理，有多
少钱，我自己也不知道。”
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